

日本大学医学部総合医学研究所紀要の発行によせて

「日本大学医学部総合医学研究所紀要 Volume 7」を発行する運びとなりました。日本大学医学部は大正14年の創立以来、大正、昭和、平成の時代を通じ『醫明博愛』の理念のもと医学の発展に寄与してまいりました。医学に関する我々の学理・技術の総合的研究の実践結果については、「日本大学医学部総合医学研究所紀要」を通じその一端を広く発信しております。

昨年から年号も令和へと変わりました。人生100年時代、と言われる昨今ですが時代は変われども人類の健康維持に関する期待と関心は普遍的であります。また、人々の医療に対する期待値は年々高まり、かつ多様化の様相を見せていると言えましょう。グローバル化の実現により医学の発展に関する人々の知識と情報量は飛躍的に伸びておりますが、未だ期待のすべてに込んでいるとは言えません。今後も我々は社会の要請に応えるべく研究進展に向け不断の努力を続けて参ります。この紀要を通じ一人でも多くの皆様に日本大学医学部総合医学研究所の研究成果が伝わり役立てていただけること、また日本大学医学部における研究の更なる発展の一助になる事を期待しております。

未筆ながら、執筆頂いた関係諸先生方に心より御礼を申し上げます。

日本大学医学部総合医学研究所 所長 槇島 誠